



Dadas las carencias de oferta en cuanto a instalaciones y calidad de material para la práctica del windsurf y kitesurf en Gran Canaria, y basados en las excelentes estadísticas climatológicas que elevan nuestra isla a una de las mejores del mundo para la práctica de estos deportes, se proyecta un centro de ocio y formación avanzada que provee al turista del material más innovador, formación tecnificada por profesionales de ambos deportes residentes en la isla, y soporte en cuanto a seguridad y salvamento.

Siguiendo el ejemplo del centro internacional de windsurf y kitesurf “Rene Egli” en las playas de Jandía, Fuerteventura, esta idea se centra en dar un paso más y enfocar su actividad hacia un nivel más avanzado de practicantes de este deporte que en la zona anteriormente citada de Fuerteventura no es posible por la carencia de olas, o la menor cantidad de días navegables al año. Añadiendo valores como la formación, no sólo de iniciación, sino también de tecnificación, apoyados por primeras marcas de fabricantes de todos los materiales y equipos necesarios para la práctica de este deporte, con soporte audiovisual para el seguimiento y desarrollo de los clientes en el agua y garantizando en todo momento medios suficientes para

la seguridad y salvamento, se distinguiría este centro como un referente no sólo a nivel local, sino también internacional.